



「時を守り 場を清め 礼を正し 来て良かった 行かせて良かった 五高定時制」

体育祭

11月10日(木)に実施しました。

約30名の保護者等、来賓の方にお越しいただき、盛大に行うことができました。

10月24日(月)から団旗の作成、応援合戦の練習に取り組み、自分たちで考え、工夫してきました。当日もこれまでの練習の成果を存分に発揮し、青団、白団ともに甲乙つけがたいものでした。

結果は、団旗の部は白団、応援の部は青団、競技の部は白団が優勝しました。

あいさつ運動

11月14日(月)～18日(金)に、和気あいあいとした雰囲気の中で、あいさつ運動を行いました。島PTA 会長さんも参加いただきました。

全国生活体験発表大会

長崎県代表に選ばれた、3年野口聖哉さんが出場しました。17日(木)に壮行式を行い、野口さんから力強い決意が述べられ、猪股英介校長先生と山口輝真生徒会長から激励の言葉が贈られました。そして、20日(日)に東京の六本木ヒルズで行われた全国大会では、持てる力を大いに発揮し、午前に行われた60名が5つに分かれて行われた会場別発表会で会場の代表に選ばれ、午後の全体会では、「読売育英奨学会賞」が授与されました。このときの発表は、1月2日(月)と3日(火)の17:00～18:00にNHKラジオ第2放送で放送される予定です。

21日(月)に伝達表彰式を行い、みんなで喜びを分かち合いました。

